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我国将与亚投行合作发展基础设施

普安普安：：各国军事开支各国军事开支22..44万亿美元万亿美元
贫穷和发展中国家水资源预算却微不足道贫穷和发展中国家水资源预算却微不足道

次季消费市场增长率或达次季消费市场增长率或达44..9595%%
5 月 24 日，经济观察家、Celios 经济数字中心主任

Nailul Huda 预测，今年次季的消费市场增长率将达
4.9%至 4.95%。

马斯克在水资源论坛发表演讲
在佐科维总统面前提出解决全球水危机方案

尽管价格上涨万隆居民仍购买粮储局大米尽管价格上涨万隆居民仍购买粮储局大米
图示：5 月 24 日，一名家庭主妇正在万隆市廉价粮

食活动（GPM）中，正在购买粮储局供应的大米的情
景。

家具和手工业吸收更多劳动力家具和手工业吸收更多劳动力
5 月 24 日，合作社与中小业部长德登（Teten Masduki）声称，家具业和手工

业将成为我国经济发展最重要支柱，这些业务已经吸收了 14.3 万名劳动力，投
运的业务单位达到 1114 个。

【本报讯】公共工程与
民 居 部 长 巴 苏 基（Basuki
Hadimuljono）于 5 月 24 日在
雅加达其办事处召开记者
会时声称，政府将通过公
共工程与民居部，探索同
亚 洲 基 础 设 施 投 资 银 行
（AIIB）的合作机会。在互
联互通设施、水力资源和
民房建设等项目，将以公
私 合 作 伙 伴 关 系 方 式 进

行。
巴 苏 基 说 ，我 国 的 基

础设施建设已经成为佐科
维 总 统 政 府 的 最 优 先 项
目，也是提高社会经济的
重要支柱之一，由于政府
的资金有限，本部门就通
过各方，包括亚洲基础设
施投资银行取得融资或贷
款。

他 透 露 说 ，在 与 亚 投

行原副行长、现行长特别
顾 问 安 周 奇（Joachim von
Amsberg）的 会 谈 中 ，公 共
工程与民居部提出了关于
支持互联互通设施领域的
建 议 ，包 括 占 碑（Jambi）-
冷 岳（Rengat）高 速 公 路 、
道路安全立交桥、跨爪哇
或庞越（Probolinggo）-外南
梦（Banyuwangi）公 路 路 段
接续项目，以及支持农业

中心生产力的水库等。
在 2014 年至 2024 年期

间，我国已经建造了 61 座
多功能水库，然后又持续
建 造 或 修 复 灌 溉 设 施 项
目。巴苏基说：“在这 61 座
水库之中，共有 52 座水库
已经竣工并开始投运，储
水总容量达到 37 亿 4651 万
立方米，约有 71 个灌溉区
得到了供水服务。 （Sm）

【本报讯】国会议长普
安（Puan Maharani）于 5 月
20 日在巴厘岛努沙杜瓦举
行 第 十 届 世 界 水 论 坛
（WWF）峰会中，她提及有
关国际社会军事开支飙升
之 事 。 首 先 ，普 安 讨 论 在
贫困和落后国家的资源分

配不当的问题。
她说：“根据最新的研

究 数 据 ，世 界 各 国 在 2023
年军事开支显示出大幅增
加，甚至达到 2.4 万亿美元
之 巨 ，约 占 全 球 生 产 总 值
的 2.3%。”

上述是根据斯德哥尔
摩国际和平研究所（SIPRI）
的最新报告。据悉，美国、
中国及俄罗斯是 2023 年最
大的军事开支国家。

普 安 继 续 称 ，与 此 同
时 ，在 发 展 中 国 家 和 贫 困
国家的水资源开支仅占这
些 国 家 国 内 生 产 总 值 的
0.5% 。 她 认 为 ，上 述 不 平
衡的开支与世界需求形成
极端矛盾的现象。目前世
界正在面临由于气候变化
及水稀缺造成严重的自然
灾害威胁。

她感到遗憾的是国际
人 士 更 专 注 于 地 缘 政 治 、
强 权 竞 争 及 经 济 竞 争 问
题。实际上重要的是解决
有 关 水 安 全 的 问 题 。 她
说：“看来我们掉入资源配
置不当的深渊中。”

因此普安认为，如果国
会和政府能增加供应净水
资金，那么水稀缺问题就能
明显解决。她说：“国会坚
定支持为净水安全和资源
的重新分配作出的任何努
力。” （Ing）

总统：推动巴厘更进一步发展
巴厘荣耀新时代路线图具七项主要领域

【本报讯】佐科维总统
推出“巴厘荣耀（Kerthi）新
时代路线图”，此举被认为
能推动巴厘岛和印尼进步
的 战 略 步 骤 ，即 通 过 专 注
于可持续创造工业和服务
价值。

Kerthi 是 巴 厘 地 方 语
言，意思是荣耀、善行或名
声等。

上述路线图具有吸引
和培育领先的全球和本地
企 业 的 7 项 主 要 领 域 ，即
卫生健康和知识、数字化、
绿 色 和 蓝 色 经 济 、可 持 续
和 混 合 金 融 、综 合 基 础 设
施及优质旅游。

国家建设计委部长/国
家发展规划机构主任苏哈
梭（Suharso Monoarfa）于 5 月
20 日 通 过 书 写 声 明 说 ：

“ 我 们 继 续 推 动 巴 厘 采 用
新 型 的 经 济 模 式 ，因 为 我
们不可能继续在当前的经
济 模 式 下 生 存 ，在 面 临 来
自外来的压力非常脆弱。”

政 府 将 实 施‘ 黄 金 签
证 ’和 经 济 特 区（KEK）措

施 。 作 为 印 尼 20 座 经 济
特区之一的巴厘 Kura Kura
工 业 区 ，希 望 该 经 济 特 区
能推动巴厘实现更加稳定
和独立的经济地区。苏哈
梭说：“巴厘岛是印尼其中
率先由商人直接推动的经
济 特 区 之 一 ，该 经 济 特 区
着重于教育与创意经济及
旅游业的结合。”

旅游与创意经济部长
善迪亚卡（Sandiaga Uno）表
示 ，经 济 特 区 将 发 挥 显 著
的 作 用 。 印 尼 已 拥 有 10
多 个 经 济 特 区 ，巴 厘 Kura
Kura 和沙努尔（Sanur）是最
近 加 入 的 两 个 新 经 济 特
区。他说：“我邀请任何人
在这里投资。”

在 另 一 个 场 合 中 ，多
元 化 联 盟（UID）会 长 丹 托
威（Tantowi Yahya）表示，黄
金签证和经济特区是印尼
政府引进优质和可持续的
投 资 家 的 便 利 措 施 之 一 。
他说：“因此多元化联盟全
力 支 持 这 种 新 倡 议 。”

（Ing）

总统赞赏印尼总统赞赏印尼--亚行合作亚行合作5757周年周年
要求亚开银行为印尼能源转型提供融资要求亚开银行为印尼能源转型提供融资

【本报讯】佐科维总统
对 印 尼 与 亚 洲 开 发 银 行
（ADB）之间长达 57 年的长
期 合 作 伙 伴 关 系 表 示 赞
赏。特别是在克服各种危
机，包括疫情后的经济复
苏等方面。国家元首希望
能提高这种长期的合作关
系，特别是在支持印尼的
能源转型方面。

佐 科 维 总 统 于 5 月 21
日 在 巴 厘 岛 巴 通 县（Ba-
dung）巴 厘 国 际 会 议 中 心
（BICC）举行世界水论坛高
级会议期间 ，他与亚洲开
发 银 行 行 长 浅 川 雅 嗣
（Masatsugu Asakawa）进行双
边会谈。总统也通过能源
矿务部官方网站说：“我们
赞赏印尼与亚行之间长达
57 年的合作关系，该合作
有必要提高 ，以支持能源
转型，以及实现印尼减少
碳排放的承诺。”

佐科维强调称，印尼承
诺要达到碳排放及实行能
源转型的进程，这也需要伙

伴国家和亚洲开发银行等
国际机构的支持 。他说 ：

“我尊重亚洲开发银行对印
尼能源转型项目的支持，包
括提早停止煤碳发电厂项
目。我也邀请其它亚洲开
放银行的成员投资新国都
努山达拉建设项目。”

佐科维进一步强调印
尼承诺继续补充亚洲建设
基 金（ADF）作 出 贡 献 ，为
亚 太 区 域 发 挥 积 极 的 作
用。他一边提到印尼已经
并继续未来在亚太区发挥
的战略作用并强调说：“印
尼在未来将继续与亚行领
导的金融结构发挥更大的
作用。”

与此同时，亚行行长浅
川雅嗣积极回应佐科维总
统的建议和愿望。他强调
称，亚行将持续支持印尼
应 对 包 括 能 源 转 型 的 挑
战。他说：“亚行将继续支
持印尼共同应对 ，包括能
源转型及可持续基础设施
建设等领域的挑战。”(Ing)

【本报讯】特斯拉公司
和 SpaceX 的拥有者兼首席
执 行 官 埃 隆·马 斯 克 对 全
球水资源短缺问题的解决
持 乐 观 态 度。 他 认 为 ，鉴
于 地 球 72% 的 面 积 是 水
域 ，因 此 解 决 水 资 源 稀 缺
的关键在于水处理过程。

埃 隆·马 斯 克 日 前 在
巴厘岛巴通县（Badung）努
沙 杜 瓦（Nusa Dua）举 行 的
第十届世界水论坛开幕式
上 滔 滔 不 绝，口 若 悬 河 讲
述 水 资 源 取 之 不 尽 的 观
点。他说：“在美国与那些
阅 读 大 量 书 籍 的 人 交 谈
时 ，他 们 常 常 认 为 水 危 机
无 法 解 决，水 的 消 耗 量 非
常 高 ，未 来 不 会 比 过 去
好 。 然 而 事 实 上，这 个 问
题是可以解决的。”（刚一
开口便语出惊人）

埃隆·马斯克表示，海
水淡化的效率是解决水资

源短缺问题的一种解决方
案。

海水淡化是去除水中
盐 分 的 过 程，使 其 成 为 可
供人类饮用的淡水。过去
认为海水淡化过程既耗能
又 昂 贵。 但 埃 隆·马 斯 克
认 为 ，如 果 利 用 太 阳 能 等
可 再 生 能 源，这 个 过 程 可
以 高 效 且 低 成 本 地 实 现。
他说：“我们在提高海水淡
化 效 率 方 面 不 断 取 得 突
破 ，我 认 为 我 们 已 经 做 到
了。我们有一个光明的水
资 源 未 来，我 也 认 为 可 持
续能源的未来就在眼前。”

埃隆·马斯克认为，太
阳能发电厂也可以成为解
决全球水资源短缺问题的
一个解决方案。尽管仍需
要深入研究，他解释说，太
阳能发电厂有潜力成为廉
价 且 高 效 的 可 再 生 能 源，
为 海 水 淡 化 过 程 提 供 动

力，进而提供淡水。
他 指 出 ，储 能 电 池 的

价格也大幅下降。在过去
五 年 中，用 电 池 储 存 电 力
的成本下降了 10 倍。

埃 隆·马 斯 克 进 一 步
解 释 ，太 阳 能 发 电 厂 每 平
方公里每天可产生约 1 吉
瓦（GW）或 100 万 千 瓦 的
能 量 ，这 是 从 地 表 的 太 阳
辐 射 中 获 取 的 。 他 解 释
说：“当然，太阳不会全天
照 耀 。 因 此 ，当 你 汇 总 所
有 数 据 时，每 平 方 公 里 每
天能产生多少能量？大约
1 吉瓦。而这是一个相当
大的数值。”

他还举了另一个例子，
撒哈拉沙漠的部分太阳能
有潜力为整个欧洲提供电
力。然而，太阳能的巨大潜
力常常被低估。实际上，计
算结果是非常明确的。

因 此 ，利 用 这 种 能 源

可以成为在全球范围内提
供 淡 水 的 一 种 解 决 方 案。
他说：“海水淡化，现在大
多 数 人 已 经 知 道，变 得 非
常 便 宜。 确 实 ，提 供 淡 水
只 是 能 源 和 水 运 输 的 问
题。”

2024 年 第 十 届 世 界 水
论坛由我国政府和世界水
理事会（WWC）共同举办，
主题为“共享繁荣的水”或

“Water for Shared Prosperi-
ty”。 该 论 坛 旨 在 为 全 球
提供水资源解决方案。

来自世界各地的领导
人、国家元首和数万名全球
代表于 5 月 18 日至 25 日在
巴厘岛举行的论坛上交流
想法和见解，共同寻找解决
全球水资源问题的方案。

超过 200 场讨论会集中
在增强应对各种挑战的能
力，以公平均衡方式为所有
人类提供清洁水。 （Irw）

粮储局分发第二阶段大米援助粮储局分发第二阶段大米援助
每月每月2222万吨连续三个月共达万吨连续三个月共达6666万吨万吨

【本报讯】粮储公共公
司 总 经 理 巴 尤（Bayu Kris-
namurthi）日 前 在 雅 加 达 声
称，在今年 5 月份至 6 月份
期 间 ，本 公 司 将 分 发 第 二
阶段的粮食社会援助共 66
万吨大米。

巴 尤 透 露 说 ，粮 储 局
实 际 上 应 该 在 今 年 4 月
份、5 月份和 6 月份分发粮
食 援 助 ，由 于 某 些 原 因 只
好 在 5 月 份 和 6 月 份 期 间
进 行 三 次 分 发 ，每 次 分 发
22 万吨大米，连续三次共
66 万吨。

按 计 划 ，政 府 将 向 全
国各地共 2200 万户受益家
庭 分 发 上 述 大 米 援 助 ，每
户受益家庭每次将得到 10
公斤包装大米。尽管分发
的 大 米 数 量 相 对 很 多 ，但
粮储公共公司的大米库存
仍然处于安全状况。截至
2024 年 5 月 2 日 的 大 米 储
量约有 163 万吨，虽然大米

储量少了 66 万吨，但还是
保持在 100 万吨以上。

巴尤强调说：“我们会
一 直 保 持 大 米 储 量 在 100
万 吨 以 上 ，加 上 我 们 也 将
在国内和其它国家收购大
米 ，因 此 我 们 的 大 米 储 量
仍然处于安全状况。”

他 说 ，粮 储 公 共 公 司
的 大 米 储 量 会 达 到 163 万
吨 ，成 为 最 近 4 年 以 来 最
高 。 此 前 最 高 纪 录 是 在
2020 年 元 月 份 ，粮 储 局 的
大 米 储 量 曾 经 超 达 160 万
吨。目前大米储量足于支
持粮食援助纲领以及粮食
供 应 和 价 格 稳 定（SPHP）
纲领。

除了提供大米援助之
外 ，政 府 也 通 过 ID FOOD
公 司 ，向 具 有 营 养 不 良 的
1 万 3843 户 受 益 家 庭 ，各
个 分 发 了 0.9 斤 冷 冻 鸡 肉
和 10 粒鸡蛋。

（Sm）


